

## Seguridad en el trabajo

El Día Internacional del Trabajador nos brinda la oportunidad de reconocer y honrar el incansable esfuerzo y dedicación de millones de personas que contribuyen al crecimiento y desarrollo de sus comunidades, regiones y del país en su conjunto.

Este día también nos invita a reflexionar sobre un aspecto crucial de la vida laboral: la salud y la seguridad en el lugar de trabajo y su impacto en la construcción de un desarrollo sostenible para el país.

La protección de la salud y la seguridad en el trabajo va más allá de simples requisitos reglamentarios; implica un compromiso moral y ético al que todas y todos estamos llamados, independientemente de nuestro rol en la organización. Mientras las empresas y sus líderes deben garantizar entornos laborales seguros y saludables, los trabajadores también tienen la responsabilidad de utilizar los equipos de protección adecuados y de alertar sobre posibles riesgos no gestionados. Es así como se construye un entorno seguro.

Para alcanzar la meta de cero accidentes laborales, es esencial promover una cultura de prevención y seguridad que vaya más allá de simplemente proporcionar equipos de protección y capacitar a los empleados en prácticas seguras. Debemos fomentar una mentalidad proactiva y colaborativa que nos conduzca hacia una cultura de prevención y seguridad, dentro y fuera de los lugares de trabajo. Bajo esta actitud vigilante nos permitirá frenar el creciente número



**Firmemos nuestro compromiso de promover una cultura en la que la prevención y la seguridad no sean opciones”.**

Iván Berrios Camilo,  
presidente regional Cámara  
Chilena de la Construcción  
Tarapacá

ro de accidentes en el trayecto hacia y desde el trabajo, así como también, la tendencia al alza de las enfermedades del trabajo vinculadas a la salud mental.

Desde la Cámara estamos convencidos que en la medida que las organizaciones avancen en la promoción de una cultura de la prevención y cuidado, contaremos con entornos laborales propicios para fomentar el crecimiento y desarrollo tanto del país como de las personas a nivel personal. Trabajar en un ambiente seguro y saludable, donde las personas puedan desarrollarse plenamente, no solo aumentará nuestra productividad, sino que también contribuirá a la sostenibilidad a largo plazo.

En el Día Internacional del Trabajador, reaffirmemos nuestro compromiso de promover una cultura en la que la prevención y la seguridad no sean opciones, sino prioridades para el desarrollo integral de nuestro país.